



OCIM devient propriétaire de deux unités de production d'or situées au Pérou

À propos d'OCIM

Le groupe OCIM a une longue expérience de la gestion et du financement d'actifs tangibles. Fondé à Paris en 1961, OCIM est dirigé par un membre de la troisième génération de la famille fondatrice. En dehors de son activité immobilière historique, OCIM s'est diversifié dans d'autres actifs considérés comme stratégiques, notamment les métaux précieux monétaires comme l'or et l'argent, en exerçant une double activité complémentaire de négociant et de financier. En qualité de négociant, OCIM achète et vend tout au long de la chaîne de valeur des actifs concernés, des producteurs aux utilisateurs finaux. En qualité de financier, OCIM finance les opérations de la chaîne de valeur, par des prises de participations au capital, de la dette et des investissements alternatifs innovants.

OCIM annonce être devenue propriétaire des unités de production Chala One et Kori One au Pérou à la suite de la procédure de faillite d'Inca One Gold Corp. (« Inca One »).

Une décision de la Cour Suprême de Colombie Britannique a donné à OCIM la pleine propriété de toutes les actions des sociétés propriétaires de ces deux usines de production d'or. Cette décision met fin à une période de plus de deux ans au cours de laquelle OCIM a patiemment et de manière constructive proposé à Inca One des solutions mutuellement bénéfiques, y compris cinq restructurations de dettes, malheureusement en vain.

En conséquence, OCIM s'est vue contrainte d'exercer en 2024 ses garanties en tant que créancier, dans le cadre d'une procédure judiciaire ayant abouti à un processus de vente des actifs d'Inca One.

L'objectif d'OCIM est désormais de redémarrer les deux usines et de reprendre la production d'or en 2025.

Cotée à la Bourse de Toronto, Inca One exploitait deux unités de traitement de minerai aurifère et argentifère, Chala One et Kori One, situées dans le sud du Pérou et dûment autorisées par les autorités locales.

Inca One fournissait des services de traitement de minerai aux

petits exploitants miniers artisanaux (« ASM »), une industrie estimée à près de 2 milliards de dollars US par an au Pérou, un pays où l'exploitation minière est le secteur dominant.

L'exploitation minière artisanale et à petite échelle (ASM) représente environ 20 % de la production mondiale d'or et constitue un marché mal desservi sur lequel OCIM se concentre.

Inca One a produit environ 20.000 onces (600 kilos) d'or en 2023 en utilisant seulement 20 % de sa capacité autorisée, ce qui représente la deuxième capacité de traitement de minerai la plus élevée du Pérou.

L'objectif d'OCIM est désormais de redémarrer les opérations dans les deux unités et de reprendre la production d'or en 2025 en s'appuyant sur une équipe de direction locale historique et engagée depuis son siège social situé à Lima.

Pour réussir un redémarrage pérenne de la production, OCIM continuera d'investir de manière significative, tant en dépenses d'investissement qu'en fonds de roulement, afin d'offrir des conditions d'achat de minerai compétitives sur le marché.

L'objectif d'OCIM est également de respecter les principes les plus stricts dans le secteur de la transformation de l'or, en s'appuyant sur les règles de la LBMA dédiées à l'industrie de l'ASM. Dans cette démarche, OCIM partage pleinement la vision de Swiss Better Gold qui consiste à mettre en place des chaînes d'approvisionnement responsables, traçables et résilientes.

«Nous avons l'intention de placer les usines de production Chala One et Kori One au cœur de la transformation du secteur aurifère artisanal et à petite échelle péruvien et de devenir la meilleure contrepartie pour les mineurs artisanaux et à petite échelle locaux en étant exemplaires sur chacun des critères ESG. Pour y parvenir, nous avons la chance de pouvoir compter sur une équipe péruvienne constituée de longue date, qui est restée engagée et patiente tout au long de cette période et dont nous saluons le professionnalisme, l'expérience et l'éthique», explique Laurent Mathiot, président-directeur général d'OCIM.



Contact

Laurence Mathiot

Directrice de la Communication
et des Ressources Humaines

laurence.mathiot@ocim.com

+33 1 88 83 86 17

+33 6 48 79 38 95